

Hans-Peter Porsche wieder in den Aufsichtsrat der Porsche SE gewählt

Stuttgart, 13. Mai 2015. Auf der heutigen Hauptversammlung der Porsche Automobil Holding SE, Stuttgart (Porsche SE), wurde Hans-Peter Porsche wieder in den Aufsichtsrat gewählt. Er folgt auf Seine Exzellenz Scheich Jassim bin Abdulaziz bin Jassim Al-Thani, der sein Aufsichtsratsmandat zum Ablauf des 24. März 2015 niedergelegt hat.

Hans-Peter Porsche war bereits seit der Gründung der Porsche SE im Jahr 2007 Aufsichtsratsmitglied dieser Gesellschaft, hatte allerdings im Zuge des Anteilserwerbs des Emirats Katar sein Mandat im Januar 2010 zugunsten Scheich Al-Thanis niedergelegt. Nachdem die Familien Porsche und Piëch im Frühjahr 2013 den Anteil von zehn Prozent an den Stammaktien der Porsche SE zurückkauften, ist nun die Besetzung der Anteilseignerseite des Aufsichtsrats wieder hergestellt, wie sie vor der Beteiligung von Katar bestand.

Hans-Peter Porsche gehört auch dem Aufsichtsrat der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, Stuttgart, an.

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021